

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa pemilih pemula di SMK SMSR Yogyakarta masih belum aktif dalam mengikuti kegiatan politik pada tahun 2014. Hal ini dikarenakan berbagai faktor seperti salah satunya adalah kurangnya pengetahuan pemilih pemula terhadap pemilu itu sendiri seperti pengetahuan tentang Negara pengetahuan tentang partai politik ,pengetahuan tentang pemilu pengetahuan tentang visi misi calon kandidat masih kurang, dan faktor-faktor yang mempengaruhi pemilih pemula dalam menggunakan hak pilihnya pada pemilihan Pemilu 2014 adalah faktor pengaruh orang tua, faktor media massa, faktor pilihan sendiri, partai politik dan iklan politik, dan faktor teman sepergaulan, dari 5 faktor yang dominan mempengaruhi pemilih pemula dalam menggunakan hak pilihnya pada pemilihan Pemilu 2014 adalah faktor pengaruh dari orang tua 16 siswa ,dan pengetahuan politik pemilih pemula dalam menggunakan hak pilihnya pada pemilihan Pemilu 2014 baik itu meliputi orientasi kognitif, afektif maupun evaluatif sudah mengarah pada tataran orientasi positif dimana orientasi yang ditunjukkan dengan tingkat pengetahuan dan frekuensi kesadaran yang tinggi, perasaan dan evaluasi positif terhadap obyek politik.

Berdasarkan hasil simpulan tersebut maka peneliti menyarankan, (1) Untuk meningkatkan pengetahuan politik pemilih pemula pemilih pemula perlu dilakukan pendidikan politik bagi pemilih pemula melalui kegiatan

formal, informal maupun non formal, (2) Komisi Pemilihan Umum Pemilu 2014 dalam melaksanakan sosialisasi pemilihan umum dalam hal meningkatkan kesadaran politik para pemilih pemula sehingga para pemilih pemula tidak hanya tahu bagaimana tata cara dalam pemilihan umum tetapi juga mampu meningkatkan partisipasi politik mereka.

B. Saran

1. Bagi guru

Diharapkan untuk dapat mencapai efektifitas pembelajaran, hendaknya semua guru dalam kegiatan pembelajaran perlu memperhatikan meningkatkan program pembelajaran pengetahuan politik khususnya untuk pemilih pemula.

2. Bagi sekolah

Diharapkan untuk meningkatkan efektifitas pembelajaran, hendaknya pihak tenaga pendidik perlu menyediakan sarana dan prasarana yang memadai. Kiranya hal ini akan sangat membantu bagi kemajuan pendidikan yang dikelolanya.